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職業奉仕12章 「売り手よし」「買い手よし」「世間よし」の三方よし それは職業奉仕そのものだ

本日の例会

卓話 「1年を振り返って」

比留間 市郎 会長

第 1 9 9 3 回 例 会 報 告 （ 2 0 1 3 年 6 月 5 日 ） 司会 藤野 豊 ＳＡＡ（会場運営委員長）

６月はロータリー親睦活動月間です。

（ 比留間 市郎 会長 ）点 鐘

会務報告 （ 比留間 市郎 会長 ）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

29名 27名 96.43% な し

○出席免除会員
渡辺 俊晴 会員

（ 網代 稔 会場運営副委員長 ）出席報告

○規定審議会の報告会案内
・6月28日（金）16:00～
・ホテルグランドパレス 2階
* 終了後「地区納めの会」があります。
申し込みは事務局までお願いします。

○地区研修リーダーからのお知らせとお願いが
届いています。大事と思われますので回覧致
しますのでお読み下さい。

○バギオだより 2013年5月号を頂きました。

○ハイライトよねやま158を頂きました。

幹事報告 （ 波多野 晃夫 幹事 ）

○田代純則会員の娘さん（安川様）の葬儀に
際して弔意を表したところよりお返しをい
ただいております。

斉 唱 君が代
奉仕の理想
ソングリーダー（ 網代 稔 会員 ）

四つのテスト （ 原田 友義 親睦委員長 ）

職業奉仕12章 第１２章 唱和

（ 宮﨑 茂夫 職業奉仕委員長 ）

（原田 友義 親睦委員長）

☆ 誕生月おめでとうございます。
倉内 淳 会員
内野 均 会員夫人 美由紀 さん

☆ 皆勤おめでとうございます。
栗原 高明 会員 1年

☆ 結婚月おめでとうございます。
渡辺 俊晴 会員 宮﨑 茂夫 会員
嶋田 哲男 会員

来客紹介 （ 比留間 市郎 会長 ）

○ゲスト
アハメド エムディ パルベジ君（第2回米山奨学金）

4年半前に日本に来ました。日本に来た理由が2
つある。① 日本製の物の品質がいいのはなぜかを
知りたかったこと。② 15年前いとこが日本に留学
し色々と話を聞き日本に興味を持った事。

日本の自動車業界に入りたくて就職活動をしま
した。しかし、どの会社も内定をもらう事が出来
なかった。自動車関連ではないが、富士通の子会
社から内定をもらう事が出来たので、卒業後はそ
の会社でがんばりたいと思っています。
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委員会報告

〇職業奉仕委員会 宮﨑 茂夫 委員長
先週の（株）野島製作所さんの職場見学

会、ほとんど全員の参加をいただきありが
とうございました。また、武蔵村山市クリー
ン作戦においては、11名の参加をいただき
清掃活動ありがとうございました。

〇地区青少年交換委員会報告
清水 高彦 会員

5月29日（水）地区青少年交換委員会の会
議に参加してまいりました。
PM3:00～PM5:00まで講習会

〇地区国際奉仕委員会報告
野島 征 国際奉仕委員長

5月27日（月）RI第2580地区国際奉仕委
員長会議に参加してまいりました。2月の沖
縄の地区大会において日本の第2580地区と
台湾の第3480地区との姉妹地区締結が決議
されました。その後の第3480地区の近況報
告書を頂きましたので皆様に回覧します。

〇次年度について 田中 伸彦 副会長
・臨時予備理事会の日時場所の変更のお願い

臨時予備理事会
6月19日（水）16:30～17:30

フォレスト・イン昭和館 車屋において、最
終例会が始まる前に行います。

第12回理事役員会の報告（波多野 晃夫 幹事）

①今年度の予算の件
今年度において途中退会者が出た事や入会

予定者が入らなかったりで80万程度収入が
減になっている為、今年度予算において不足
が生じた場合はニコニコ会計より不足分を補
い対応していく事とします。

②新入会員の件
比留間一義さんと木内敬三九さんの2名は

本日の理事役員会において入会を承認されま
した。

・その他の入会予定者4名（以前に推薦ｶー ﾄ゙ 提出済み）

新海 正人 さん 倉内 哲 さん
岩瀬 成朋 さん 小林 定弘 さん

③会員の退会について
以前より体調不良にて出席免除会員であっ

た渡辺俊晴会員が今年度末をもって退会した
いとの申し出が有り理事役員会において承認
されました。又、渡辺会員の次男であり渡辺
電業株式会社の専務取締役である渡辺貴博さ
んが入会される予定になりましたので本日推
薦カードを提出しますので2週間以内にご意
見等が有りましたらご連絡下さい。

④入会金及び年会費の件
入会金及び年会費やクラブ内規に書かれて

いない事項等の見直しについては、次年度の
理事役員会において協議、決議する事とする。

～ その他 ～

＊40周年記念誌の件 原田 友義 会員
DVD2枚となります。40年の活動の記録に

ついてのDVDの件については、30周年以前の
写真が不足しているので会員の皆様に協力願
いたい。

・会員写真担当 倉内 淳 会員
会員写真を新しく作ってますので、まだ写

真を撮ってない方は早目に申し出て下さい。

・活動の記録の写真担当 比留間 孝司 会員
30周年以前の写真については見延会員が

写真をたくさん持っているとの事なので、写
真をお借りして皆様で見ていただいて、いい
写真を揃えていければと思っています。

＊次年度クラブ奉仕委員長より
比留間 孝司 会員

酒寄次年度幹事と倉内淳会員と私とで本日
入会予定者4名を訪問して来ます。

・新年度には新入会員の為の勉強会をぜひ行い
たいと思いますので、皆様の協力をお願いし
ます。

比留間市郎会長・波多野晃夫幹事⇒先日の職場見学では野
島会員に大変お世話になりました。アハメド君ようこそい

らっしゃいました。比留間一康会員、元気にご出席され、
おめでとうございます。

比留間一康会員⇒5ヶ月間休会致しましたが本日より出席し
ます。足の方がまだ万全ではないので、つえを頼りになん

とか歩ける程度ですのでよろしくお願いします。
栗原高明会員⇒おかげ様でやっと一年の皆勤が出来ました。

野島征会員⇒先日は弊社見学会に多勢の方に御出席頂き有

難度うございました。50周年に向けて励みとなりました。
倉内淳会員⇒誕生日を祝っていただきありがとうございま

す。54才になりました。

宮﨑茂夫会員⇒先日の職場見学会では野島製作所並びに野
島会員にはお世話になりました。また25名の参加をいただ

き会員の皆様にもお礼申し上げます。
＊結婚記念日をお祝いいただきありがとうございました。

内野均会員⇒妻の誕生日を祝っていただきありがとうござ
います。きれいな花をもらえるのを楽しみにしているよう

です。ちなみに昨日の商工会ゴルフ会のコンペで妻が優勝
したようです。

嶋田哲男会員⇒結婚を祝って頂きありがとうございます。

いつまでも仲良く出来る様日々努力しています。

♦ 今回計４４,０００円 累 計１,３４２,０００円

ニコニコＢＯＸ （ 嶋田 哲男 親睦委員 ）

第１２回 全員クラブ協議会


